Упражнение 1. Составьте предложения из данных слов.

1. Party, every week, have, we.

2. Every day, watch, we, TV.

3. Likes, he, books.

4. Once a week, have, they, English lessons.

5. The car, the police, stop.

6. Reads, a lot, she.

7. Have, we, dinner, usually at 2 o’clock.

8. They, foreign, languages, speak, three.

9. Now, is, she, in the office.

10. A secretary, she, is.

Упражнение 2. Переведите на английский язык.

1. Черные портфели большие. Они на полке. 2. Эта сумка под столом. 3. Синие лампы

стоят на столах. 4. Автомобиль черный. Он в парке. 5. Тот стол небольшой. Он черный. 6.

Я русский. 7. Я врач.

Упражнение 3. Переведите на английский язык.

1. У господина Петрова двое детей. Они школьники. Они в школе. 2. Моя жена врач.

Ее нет дома. Она в больнице. 3. Эти мужчины водители. У них старые автомобили.

4. У меня большая семья. Нас пятеро. 5. Что это? – Это часы. – Какие это часы? –

Это большие старые часы. – Где часы? – Часы на столе. 6. Кто эта женщина? – Это

моя мать. – Она учительница? – Нет, она домохозяйка. 7. Кто эта женщина (по

профессии)? – Она учительница. 8. Сколько вам лет? – Мне двадцать шесть лет. 9.

Сколько у вас братьев? 10. Сядьте, пожалуйста, на этот стул. 11. Сколько у вас

детей? Они маленькие?

Упражнение 4. Следующие предложения перепишите, поставив глаголы в Past Simple:

The teacher asks them questions and they answer them. The children dance together. We study

grammar. The water becomes warm. I am not against you. They bring us some red apples. My

father comes home when the clock strikes seven, he lives opposite me. His children speak French

and English. We do not write Latin. Our farm is large.

Упражнение 5. Переведите на английский язык.

1. В прошлом году я тратил на английский язык меньше времени, чем

в этом. 2. Ваш доклад был гораздо интереснее. 3. Это крайне важный во-

прос. 4. Он тратит большую часть своих денег на книги. 5. Большинство

людей любят фрукты. 6. Эта улица самая широкая в городе. 7. Это самая

мощная электростанция. 8. Вчера был более трудный день. 9. Эта книга

значительно интереснее, чем та. 10. Ваша сестра старше Вас? – Нет, моло-

же. 11. Ты много читаешь? – Нет, я читаю мало, гораздо меньше тебя.

12. Чем длиннее ночь, тем короче день.
Упражнение 6. Поставьте глаголы, данные в скобках:
а) в Present Continuous Tense:

1. The children (to play) now. 2. “What you (to do)?” “I (to do) my lessons.” 3. The boy’s

mother (to read) a book. 4. What the man (to cut down) near the river? 5. He (not to study) now;

he (to walk) in the park. 6. You cannot speak to them now. They (to work) in the shop. 7. We (to

go) to school now.

б) в Present Indefinite или Present Continuous:

1. We (to study) at school. We (to study) English there. Now we (to be) in the classroom, we (to

read) an English text. We (not to make) mistakes. 2. We (to speak) Russian at home, but we (to

speak) English at the Institute. “You (to speak) Russian now?” “No, we (not to speak) Russian

now. We (to speak) English because we (to be) at the English lesson.” 3. He (to go) to the

University in the evening. “Where he (to go now)?” “Now he (not to go) to the University. He

(to go) to the plant now. He always (to go) to the plant at 9.”
Упражнение 7. Переведите на русский язык, обращая внимание на употребление Present Perfect.

1. Have you shown your friends your work? – No, it isn't ready yet.

2. I have seen the film. – Have you? – Yes, it is an interesting film.

3. My sister has graduated from the Institute of foreign languages and is working at school as a

teacher.

4. I've read the book in English and advise you to do it.

5. Ann has got a new flat. Have you seen it? – Yes, I was there last week.

6. Look! He has written the new words on the blackboard.

7. Where are the magazines? – I've taken them home.

8. Have you seen the film on TV? – No, I haven't got enough time. (I've got too little time.) I am

working much now.

9. Have you been to the park? – Yes, I have.

Упражнение 8. Переведите на английский язык, обращая внимание на употребление Present Perfect и Past Simple.
1. Я только что сказал вам ответ.

2. Я сказал вам ответ вчера.

3. Джон и Ричард только что вышли.

4. Она уже ответила на письмо.

5. Она ответила на него во вторник.

6. Джон и Дэвид ушли пять минут назад.

7. Я прочел эту книгу в летние каникулы.

8. Я получил телеграмму час назад.

9. Он не курил в течение двух недель. Он попытался бросить курить.

10. Вы заперли дверь?

11. Я не могу выйти потому, что я еще не закончил работу.

12. Он написал письмо, но не может найти марку.

13. Вот твои туфли. Я только что начистил их.

14. Я вышел из дома в 8 и прибыл сюда в 12.00.

15. Вы были здесь прежде? – Да, я провел отпуск здесь в прошлом году.

16. Вы слышали? Сюзанна вышла замуж.

17. Я никогда в жизни не играл в гольф.

18. Он выкурил двадцать сигарет сегодня.

19. Том потерял ключ вчера.

20. Вы видели этот фильм по телевизору вчера.
